

## Themen & Stichworte

[Arbeitsmarkt](#) [Beschäftigung](#) [Integration](#) [Neukölln](#)



## [Neukölln: Das Projekt CARRIERA wird fortgesetzt](#)

Mittwoch 03.04.2019

Das Projekt CARRIERA wurde bis zum 31.03.2019 vom BBWA unterstützt und mit seiner Beteiligung fortgeführt. Durch seine hervorragenden Ergebnisse - eine Vermittlungsquote von 67 Prozent - erlangte CARRIERA über die Grenzen Neuköllns hinaus einen hohen Bekanntheitsgrad und vielfältige Anerkennung. Mit diesem Rückenwind und neuen Kooperationspartner\*innen wird der Verein das Projekt ab 01.

[www.bbwa-berlin.de](http://www.bbwa-berlin.de)

April 2019 weiterhin durchführen.

[Weiterlesen ...](#)



## [Neukölln: Neu Raum konstruiert und produziert modulare Stadtmöbel](#)

Donnerstag 22.11.2018

Teilnehmer\*innen erhalten in ihrer Freizeit berufsspezifische Einblicke zu den Arbeitsfeldern Technisches Zeichnen (Computer Aided Design), Holzbearbeitung/Möbelbau oder Medien und Kommunikation. In Lehrwerkstätten wird berufsspezifisches Know-How fachkundig vermittelt. In einem integrierten Konstruktionsprozess werden gemeinnützige Güter hergestellt.

[Weiterlesen ...](#)



## [Neukölln: Draufgänger gesucht!](#)

Dienstag 11.09.2018

Für die Unternehmen wird es immer schwieriger, ihre Ausbildungsplätze zu besetzen. Gleichzeitig gibt es eine Vielzahl von Jugendlichen, die keinen Ausbildungsplatz finden. Mitglieder des BBWA Neukölln haben aus dieser Problemlage eine Projektidee entwickelt.

[Weiterlesen ...](#)



## [Neukölln: Projekt CARRIERA bekam Besuch vom Bezirksbürgermeister](#)

Dienstag 11.09.2018

Am 30.08. bekam das Projekt "CARRIERA - Wege für in Berlin-Neukölln wohnhafte EU-Bürger\*innen in Arbeit, Ausbildung und Qualifizierung" hohen Besuch. Bezirksbürgermeister Martin Hikel interessierte sich für die Arbeit des Projektes, das in Neukölln im Projektverbund mit dem Bezirklichen Bündnis für Wirtschaft und Arbeit (BBWA) und dem Träger Ayekoo e.V. umgesetzt wird.

[Weiterlesen ...](#)





## [Neukölln: Kreative Nutzung des Antragsverfahrens](#)

Mittwoch 21.03.2018

2017 führte Spotlight Talent e.V. das LSK-Projekt "Talentmotor - Ausbildung und Training kreativer Stärken für den Berufsweg" in Neukölln durch. Ziel des Projektes war es, den in der Kunst- und Kulturbranche Tätigen Kenntnisse zu vermitteln, damit diese eigene Stärken ausbilden und damit das Selbstmarketing und das Angebot eigener Leistungen zu professionalisieren.

[Weiterlesen ...](#)